



南郷の風

平成28年度
第19号

本年もよろしく願い申し上げます

第3学期が始まりました。10日は、穏やかな天気の中、子ども達が登校してきました。19日ぶりに校庭の向こう側から「おはようございま〜す」が響きました。

始業式では、6年生の代表が、休み中がんばったクロカンのことや、自主学習など3学期の抱負を発表しました。52日間子ども達の活躍が楽しみです。

校長からは、できることを1つでも増やして次の学年に向かってほしい、そのためには、できるふりをしないこと、「おもしろい・やってみよう」と言葉にすることが大

切と話しました。保護者の皆様、本年もよろしく願い申し上げます。



だんごさし、1年生



13日、1年生が『だんごさし』の体験をしました。講師は月田禮次郎様です。大雪の中を朝からお出でいただきました。本当にありがとうございます。

だんごをさしたミズキの枝を、習わしに沿って1月20日まで飾ります。ミズキも月田様から提供いただきました。無病息災や豊作祈願の願いが込められているとのお話でした。1年生の心に焼き付いて、親になったときに再現してみようかな、と思ってくれることを期待します。

大雪に負けない、6年生の除雪ボランティア

12日は大雪でした。そんな中、お昼休みに6年生が除雪ボランティアに出動しました。下校時の校庭の通り道を、下級生のために除雪したので、かっこいい姿ですね。

その様子を見て「すごいな、かっこいいな」と感じた下級生は、6年生になったときに、きっと同じ姿を見せてくれることでしょう。子どもの姿に子どもが学ぶ、素敵な循環です。



元気キッズサポーターの特別授業



「元気キッズサポーター」の中島和一様にお出でいただき、1～3年生が体育の指導をしていただいています。これは県の事業で、

子ども達の運動神経の健全な発達を促すため、専門家を小学校に年3回派遣するものです。

写真は12月の3年生の授業の様子で、下半身の筋力や調整力を高める運動で、「こういう運動をすると、転びにくくなるんだよ。」と説明されました。普段したことのない動きですが、子ども達はとても楽しそうに取り組めます。さすがです。中島様、ありがとうございました。

『南郷いろはかるた』を寄贈いただきました

12月20日、町教委の酒井浩哉様らが来校され、『南郷いろはかるた』製品版を寄贈いただきました。1年前には試作版を頂戴しており、子ども達の遊びはもとより、南郷の風土を学ぶ教材になったり、祖父母交流会で利用したりしています。

この度、製品版発売ということで、カルタを2組と解説集を1冊そしてポスターを寄贈いただきました。詩を詠まれた森三喜子様と絵を描かれた辺見輝夫様から、制作の思いや昔の暮らしぶりについてお話をうかがう

ことができました。試作版同様に活用させていただきます。ありがとうございました。



おめでとう、受賞披露

《17字のふれあい》

☆南会津奨励作品（一次審査通過）

4年 中山 翠・父

「稚児の列 十年後には 花嫁か」

「初めての 化しょうはいったい だれの顔」

2年 月田沙良・祖母

「うれしいな ミヤマクワガタ うちにきた」

「夏の朝 モップの先に クワガタが」

2年 大塚 隼・父

「すいかわり キレイなメンで まっ二つ」

「決めてやれ 今度は試合で メン一本」

☆笑い感動スマイル賞

5年 大桃 航・母

「これなんだ？ スカイツリーの 長い影」

「茜色 親子の影が 笑いあい」

5年 梁取友菜・母

「楽しかった トマトの湯むき またやりたい」

「夕飯は 二人の傑作 冷製パスタ」

4年 芳賀愛梨花・母

「畑はね わたしとじいの ひみつき地」

「任せてね 絆野菜で 腕ふるう」

子ども達の素晴らしい作品が、各賞に輝きました。おめでとうございます。

PTA資源回収の対象品について

地域の皆様には毎回ご協力いただき感謝申し上げます。既にご案内しておりますが、次年度よりダンボール・ちらし・雑誌は回収対象ではなくなりますので、ご承知おき願います。